



田上区報第 1 号

平成 25 年 2 月 16 日

発行者 田上区長 山岸一郎

厳しい寒さが続いておりますが、日差しも強くなり、春の訪れを感じる季節になりました。

区民の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

この山里でも人と人との絆が希薄になってきています。

本年度は、これを少しでも取り戻すべく「あいさつを交わし、ほんの少し助け合う『和みと絆の里』創り」を合言葉にスタッフ一同一生懸命区政運営に携わって参りますのでよろしくお願い致します。

これからの区政情勢や最新ニュース等につきましては、この田上区報「和みの里」で、随時ご報告します。

1 平成 25 年度田上区定期総会及び第 1 回代議員会

(1) 定期総会及び第 1 回代議員会の決定事項は、別添「議決事項のお知らせ」のとおりです。

定期総会出席者 26 名、代議員会出席者 26 名

(2) 定期総会での田上区最高予算額の設定については、前年度比 14 万円減の 566 万円で決定されました。

内容は、雑収入予算を前年度決算額に近づけその分歳出を抑えました。

また、徴収区費は 2 戸増加したため 6 万円増としたが従前の家庭は昨年と同水準となります。

代議員会での本年度予算については、以下の方針で執り行うこととして承認されました。

- ① 歳出の総務費では水道光熱費、旅費、維持費で 12 万円減額し、修繕費で街灯増設及び LED 化で 7 万円、備品費でファンヒーター更新 10 万円を増額しました。
- ② 負担金で 3 万円、会議費では委員会費で 3 万円、漏水対策がほぼ完了することから特別委員会費で 3 万円減額しました。

山林費で電気柵管理費 5 万円、事業費 3 万円、予備費 3 万円減額しました。

- ③ 従って、歳出合計で 14 万円減額しました。

2 主な懸案事項

(1) 漏水対策委員会

平成 21 年度から進めておりました恒久施設整備工事が完成し順調に送配水が行われています。

今後は、田上・岩井・岩井東区の区長及び漏水対策委員長と中野市長とで交わした確認書に基づき恒久施設の維持管理及び送配水量の管理等を行うこととなります。

田上の名水漏水被害に対する補償

鉄道運輸機構から 30 年の補償代ということで、6,000 万円が田上区へ支払いになりました。

名水が田上区の持ち物であることは、田上区誌に記載されています。高社山トンネル工事が実施される以前は、毎分 130 リットルの水が湧き出ていましたが、トンネル工事で水が枯れてしまいました。

渇水対策の付属事業

付属事業として野菜洗い場（市川秀行さん宅西）及び消毒・散水用の給水管の設置（小島梅治さん宅東）しましたので秋の野沢菜洗いや消毒用水の補給等に活用して下さい。

(2) 山林委員会

放任・荒廃の状況にある山林の再生・活用とその前提となる林地境界の明確化を事業目的とする事業（農林中金の500万円助成事業）により区有林33ヘクタール、倭財産区10ヘクタールを含め148ヘクタールについて境界が確認されました。

情報は電子化され森林組合が保管しており必要なときいつでも利用できますので活用して下さい。

今後も森林経営計画書を作成して間伐や作業道整備等の事業が継続される予定です。

(3) 電気柵委員会

23年度、獣による農作物及び人命の被害防止のために、中野市の全額負担事業で電気柵が敷設されました。本年度は2年目の維持管理をすることになりますが昨年の経験を生かした管理をします。

今後、各常会選出の電気柵委員と区役員で電気柵委員会を開催し本年度の管理方法を検討します。

3 区からのお願い事項

(1) センターの利用

①利用後のゴミ、残飯、空瓶等は利用者の責任において、必ずお持ち帰り願います。

柳沢のYショップクラタへ注文された場合、ビール瓶は引き取りますので玄関脇へ置いてください。

②火の元、ガスの元栓、凍結防止栓、施錠の最終点検をお願いします。

(2) 衛生関係

①最近のゴミ出しの分別は概ね良好でありますので、引き続きご協力をお願いします。

②大雪のため空き缶の回収は、3月末まで中止させていただきます。

(3) 今年度の主な年間行事予定は、別添のとおりですので保存願います。

4 ニュース

(1) 田上のホームページが立ち上がりそうです。

ホームページが開設できればインターネットで日本中は勿論世界中から瞬時にアクセスでき、田上の歴史や自然、名所の紹介、果物や野菜、きのこのネット販売、農作業体験・山菜狩り・雪下ろし体験等の受入、援農やボランティアの募集、企業や産業の製品紹介等々夢は広がります。内容は、今後検討しながら充実させていきますが知恵とご協力をお願いします。

(2) 倭駐在所の統合について

県警の計画では本年度中に倭、科野、長丘、平岡、平野、高丘の6駐在所を七瀬に新設する交番に統合する予定で廃止する地域では夜間パトロールを増やし犯罪抑止と住民が不安を感じない対策を取るとのことです。